

Revue de presse

# La Journée des métiers a trouvé sa place



La seconde édition de la Journée des métiers s'est tenue dans le grand manège de l'Institut équestre national d'Avenches, samedi dernier. Près de 30 stands ont permis aux jeunes et à leurs parents de tisser des premiers liens parfois concrets avec le monde du travail. PHOTO RÉMY GILLIAND

**BROYE** Les organisateurs de la 2<sup>e</sup> Journée des métiers tirent un bilan positif de cette édition qui s'est tenue à l'IENA, à Avenches, samedi. La première édition avait eu lieu l'an dernier, dans le cadre de l'événement Le Broyard 21, organisé par le Comptoir broyard à Estavayer-le-Lac.

Une trentaine de stands, avec autant de métiers, ont permis aux visiteurs de tisser des premiers liens avec le monde du travail. Une 3<sup>e</sup> mouture sera organisée en 2023 par la nouvelle structure mise en place sous le label de FormaBroye. Le lieu et la date ne sont pas encore arrêtés.

LIRE EN PAGE 9

# Un salon pour trouver son métier

**FORMATION** La seconde édition de la Journée découverte des métiers a rencontré le succès, samedi dernier dans l'enceinte de l'Institut équestre national d'Avenches. De nombreux jeunes, souvent accompagnés de leurs parents, ont fait le déplacement.

## AVENCHES

«**F**ranchement, c'est pratique de ne plus aller à Fribourg ou à Lausanne pour découvrir des métiers», glisse cette mère de famille, accompagnée de son fils. Samedi dernier, l'Ina à Avenches avait été transformé en un véritable salon des métiers, avec une trentaine de stands représentant autant de jobs.

Mise sur pied par la Jeune Chambre internationale de la Broye et la Coreb, cette seconde édition – la première s'étant déroulée lors du Broyard21 à Estavayer-le-Lac l'an dernier – a répondu aux attentes d'un nombreux public. «C'est difficile à chiffrer, mais on peut estimer la fréquentation à un millier de personnes», indique Jennifer Van Nieuwenhuyze, présidente de la



Pour ce 2<sup>e</sup> salon des métiers dédié aux jeunes, les quatre communes de Moudon, Avenches, Payerne et Estavayer-le-Lac se sont associées pour présenter les divers apprentissages, qui représentent sept corps de métier.

commission de la Journée des métiers à la Jeune Chambre internationale.

«Tout s'est très bien déroulé, les retours sont positifs, tant du côté des entreprises que des vis-

iteurs», relève la jeune femme. Un peu plus loin, Mathieu Despraz est présent sur le stand de son entre-

prise, mais le président sortant de la JCI est aussi l'initiateur de cette Journée des métiers. «Je suis heureux de voir cet engouement pour cette seconde édition», réagit le Grangeois.

### Vaste panel d'emplois possibles dans la région broyarde

Les jeunes et leurs parents ont pu découvrir des métiers très variés, allant d'employé de commerce à polymécanicien, en passant par horticulteur, assistant socio-éducatif et tant d'autres emplois possibles dans cette Broye intercantonale. Des synergies se sont créées, à l'image des quatre communes d'Estavayer, Avenches, Moudon et Payerne qui se sont associées pour proposer sept métiers différents.

«En organisant cette journée un samedi, certaines professions

comme les fleuristes ou les coiffeurs ont des difficultés à se libérer et c'est compréhensible. Nous allons envoyer un questionnaire de satisfaction aux entreprises, afin d'avoir des retours concrets sur ce que nous pourrions améliorer pour les futures éditions», explique Christel Losey Mosimann, directrice ad interim de la Coreb.

«La JCI a terminé son mandat, car nous accompagnons les manifestations que nous lançons durant deux ans. C'est pour cela que nous avons fondé FormaBroye pour pérenniser le rendez-vous, mais il est encore trop tôt pour savoir où il sera organisé l'an prochain», prévient Jennifer Van Nieuwenhuyze. De nombreux partenaires et sponsors sont désormais partie prenante dans ce salon des métiers qui a trouvé sa place en terre broyarde.

■ RÉMY GILLIAND



1. Martin a déjà des idées quant à sa future profession, il se verrait bien paysagiste et la truella lui sera aussi utile. 2. et 3. Des échanges fructueux entre apprentis, parents et jeunes en quête de formation. 4. Christel Losey Mosimann, directrice ad interim de la Coreb, en compagnie de Jennifer Van Nieuwenhuyze, membre de la JCI et présidente de la commission de la Journée des métiers, sont heureuses du succès de cette journée. 5. Deux ateliers consacrés au curriculum vitae et à la préparation aux entretiens, ont été animés par Sylvie Descloux, directrice de Let's Grow Up. Ils ont fait le plein.